



CONCILIUM LEGIONIS MARIAE

Boletín Febrero 2024

Allocutio

dada por el padre Paul Churchill director
espiritual del Concilium

La Cruz nos llama a la penitencia

Los recuerdos de aniversario son lo más antiguo que puede haber. Me pregunto ¿cómo afrontaron los apóstoles y discípulos el primer aniversario de la muerte de Cristo? Puesto que eso ocurrió en la Pascua, aquellos primeros cristianos judíos no podían celebrarla sin recordar también cómo Cristo, colgado en la Cruz, se parecía tanto al cordero del sacrificio de la Pascua. Así, la Cuaresma comenzó fundamentalmente como una reflexión con gran devoción sobre la Pasión, Muerte y Resurrección del Señor, la nueva Pascua del Cordero de Dios.

En aquellos primeros días esta reflexión era tanto más real cuanto que los discípulos estaban amenazados por la persecución y la muerte misma. El diácono Esteban fue apedreado desde el principio, Santiago fue decapitado poco después y Pablo de Tarso comenzó su ataque contra los seguidores del Camino. San Pedro y San Juan fueron encarcelados varias veces. Aquellos primeros cristianos estaban participando de la Pasión de Cristo.

También eran muy conscientes de que Cristo murió debido al pecado. Sea su propia cobardía, los celos de los líderes judíos, la indiferencia de Pilatos, todos nosotros, por nuestros pecados contribuimos y colaboramos a ese eje del mal, en el que Cristo sufrió una muerte tan indigna y tantos otros sufren hasta el día de hoy. Entonces surge la pregunta: ¿cómo podemos mostrar nuestro aprecio por todo lo que Cristo sufrió y asegurarle que su sacrificio no fue en vano? Al mismo tiempo, ¿cómo podemos trabajar en nosotros mismos para que este efecto del

pecado del mundo pueda ser superado en nosotros, ahora que tenemos el gran ejemplo de Cristo para inspirarnos?

Y aquí es donde entró la idea de la penitencia y el ayuno. Se implementaron una variedad de prácticas y plazos de duración antes de que el Papa Gregorio determinara que debía comenzar un miércoles, seguido de seis semanas de oración y penitencia, excluyendo los domingos. Pero el centro de la Cuaresma era el mismo: penitencia nuestra, en solidaridad con Nuestro Señor que había sufrido y muerto por nuestros pecados.

No se puede practicar la Cuaresma adecuadamente, a menos que se considere todo lo que el Señor sufrió por nosotros. Se le malinterpreta y se le juzga malvado. Su sana enseñanza es rechazada como un paso demasiado lejos a pesar de sus profundas verdades. Se preocupaba, amaba y tenía compasión, pero él mismo, recibía poco o nada. Sus amigos dijeron que lo apoyarían, pero simplemente no estaban ahí para ayudarlo cuando lo necesitaba. Y sus sufrimientos físicos, debieron haber sido peores, que todo el dolor físico que había quitado a quienes buscaban su curación. Un ejercicio que todos debemos hacer durante la Cuaresma, es reflexionar sobre lo que sufrió.

Pero no podemos reflexionar si no compartimos de alguna manera su sufrimiento, aunque sea un poco, y trabajar contra nuestro orgullo y egoísmo. Por lo tanto, ayunar de alguna manera, hacer penitencia, hacer oración y dar limosna. Siempre que ayuden a sustituir nuestro lado pecaminoso, con la caridad. Una meditación útil está en la sección sobre la mortificación del Manual, en el punto 13 del Capítulo 33.

Cuando miramos la Cruz, estamos mirando a Aquel que tenía una actitud profunda, la que todos necesitamos: confiar completamente en Dios, en todo. Esa fe era tan fuerte, que no pudo ser tentado, ni siquiera en la Cruz. Y ese don de confiar en Dios, pase lo que pase, es la gracia que debemos buscar por encima de todo en la Cuaresma porque todo pecado es de alguna manera causado por no tomar la palabra de Dios. Señor, concede que en esta Cuaresma crezca en nosotros la verdadera fe, la esperanza y la caridad.

Hay una persona que he pasado por alto: María. Cuando llegó el primer aniversario de Jesús, ¿qué pensó Ella? Sí, no podía olvidar el dolor de aquellas horas, al verlo tan maltratado. Pero también sabía que todo estaba bien, que él había resucitado triunfalmente de entre los muertos y que había ascendido de

nuevo al Cielo. Una cosa que sabía con certeza era que su Hijo estaba a salvo, en el Cielo, el sueño y la esperanza que cualquier madre tendría para su hijo. Su misión para él había terminado. ¡No hay necesidad de rezar por su alma!

La promesa que le hizo el Señor se había cumplido plenamente. Ella había mantenido la fe durante los acontecimientos del Viernes Santo y no había vacilado a pesar de que la visión en la Cruz parecía anular el mensaje que le había dado el arcángel. Pero ella creyó y confió completamente.

Podemos hacernos la pregunta: ¿seguramente ella, que había permanecido fiel y había visto reivindicada su fe, seguramente estaba exenta de cualquier forma de Cuaresma? Y efectivamente Dios la eximió del camino que todos los que carecemos de fe y pecamos debemos ir: ¡la muerte! Habiendo vivido el Viernes Santo diría que estuvo exenta de cualquier forma de Cuaresma. La Cuaresma es para los pecadores, que, a diferencia de ella, todavía no han llegado a confiar completamente en Dios y han vuelto a caer en el pecado.

De hecho, es hora de que todos nos arrepintamos, de que volvamos a Dios y busquemos el perdón. Pero si no produce un aumento de la confianza total en Dios, demostrada al acudir a él en oración y al relajar nuestra dependencia de los bienes mundanos, debemos preguntarnos si realmente nos beneficiamos de ello. Que María, cuya fe fue plenamente reivindicada en los acontecimientos que celebramos y reflexionamos, nos ayude.

Cuando Pilatos condenó a Jesús a muerte, se le consideró que ya no era relevante ni útil en este mundo. Pero Jesús sabía que tenía otro hogar en el Cielo y por eso se permitió tomar la Cruz, su camino de vuelta al Padre. Su mayor apoyo en ese camino fue su Madre, quien compartió su fe y confió en él. Que al emprender también nosotros el camino de la Cruz, encontremos, como Jesús, una Madre que nos acompañe en el camino, una Madre que también en nuestra muerte nos reciba en sus brazos, no como en el calvario, sino en sus brazos celestiales, y así acogernos entre los santos. Quédate, pues, con nosotros, oh Santa Madre de Dios, ahora que seguimos el camino de la Cruz y en la hora de nuestra muerte. Amén.

INFORMES

CURIAE DEL SUR DE DUBLÍN

Curia Mater Ecclesiae: Todos los sábados, continúan los contactos callejeros en Dún Laoghaire o Blackrock. Mensualmente continúa una Hora Santa, donde los que asisten rezan por la causa del siervo de Dios Frank Duff. En la reunión de la Curia se debatió “Sugerencias para los trabajos” (Capítulo 37 del manual de la Legión de María), donde se sugieren dieciocho trabajos diferentes. Se alentó a cada praesidium a planificar con anticipación y decidir qué trabajo debería priorizarse este año. Una sugerencia fue la creación de un grupo de oración para madres jóvenes, como el creado por el praesidium de Newcastle. Una jornada de difusión en cada zona de praesidium, es una de las principales prioridades para el próximo año. Un praesidium dirige el rosario en la Iglesia de San Patricio, en Monkstown, cada mes y termina con la oración por la beatificación de la venerable Edel Quinn. El título de la reunión de Patricios de enero fue 'Olivia Mary Taaffe, fundadora de la Sociedad de Jóvenes Sacerdotes de San José'. Hubo ocho legionarios y ocho no legionarios presentes. La difusión se realiza en la curia. El Canal de Gracia de María es apoyado y promovido por la curia.

Curia Annunciata: En la reunión de la curia de diciembre, hubo un debate sobre la difusión. La Curia destacó la importancia de mantener la difusión, en la agenda semanal, en las reuniones de los praesidia. Se debe alentar a los legionarios cuando intenten hacer difusión. Se recomienda que los legionarios realicen una hora santa con la intención de aumentar el número de socios. En general, se consideró que vale la pena continuar con la jornada de difusión de la Curia, el primer sábado de cada mes.

Curia Benedicta: El praesidium juvenil tiene actualmente nueve socios. Están en contacto con los legionarios juveniles en Dún Laoghaire. Los juveniles invitan a sus amigos a la Legión de María y reparten folletos de la Legión. Los socios asistieron a las Misas de la novena, del Santo Niño de Irlanda. Un praesidium de adultos reparte revistas en la parroquia de Drimnagh. Visitaron a un antiguo legionario que ya no es socio activo, por problemas de salud; el praesidium anima al uso del breviario en la Legión y promueve los socios pretorianos. Recientemente han tenido un par de visitas en sus reuniones, fruto de los esfuerzos en la difusión. Durante los meses de invierno, los socios del otro praesidium han estado visitando el Hospital de “St. James” del instituto de la

Misericordia, en la unidad para el envejecimiento con éxito (MISA). Allí los conocen bien y el personal los acoge bien. Se dan medallas milagrosas, rosarios y folletos de las tres causas de la Legión de María. Se dan copias sobrantes de la revista “María Legionis” a aquellos que están lo suficientemente bien como para leerlas, y muchos comentan sobre las hermosas representaciones de Nuestra Señora que allí se encuentran. María Legionis también ha ayudado a los legionarios a conectarse con trabajadores de otros países; por ejemplo, una cuidadora estuvo encantada de aceptar una revista que contenía un artículo sobre Camerún, su país de origen. Los legionarios conversan con el personal con el que se encuentran en su trabajo, entre ellos musulmanes, sikhs, hindúes, baptistas, budistas, etc., así como con católicos y protestantes. La medalla milagrosa siempre se ofrece y se explica, la mayoría la acepta, algunos no, pero todos son respetuosos. Un praesidium con un número bajo de socios ha reanudado su trabajo de visitar un bloque de pisos cerca de “James's Street”.

Curia Ancilla Domini: Los contactos callejeros se realizan los sábados en la zona de “Temple Bar” en Dublín. A los que contactan, les dan rosarios y medallas milagrosas. Los resultados han sido muy positivos y algunos han empezado a rezar el rosario. Se reza un rosario público a las 16.45. El praesidium juvenil va bien. Tienen la habitual reunión semanal y también actividades artísticas y artesanales. Los folletos de difusión ahora están disponibles para todos los praesidia y se anima a todos los legionarios a llevarlos. Recientemente se llevó a cabo una jornada de difusión en la iglesia de Whitefriar Street. Los legionarios hablaron en las misas dominicales y luego se reunieron con los feligreses. Los resultados fueron positivos y la gente tiene una mejor idea del trabajo que realiza la curia. Se preparó un plan anual para la curia. El proyecto Inner City será del 1 al 7 de junio. Se está pensando en comenzar reuniones de patricios y también realizar rosarios públicos en mayo. Otro objetivo es que se reinicie la reunión de oración de Frank Duff.

Curia Assumpta: El trabajo principal de un praesidium son los contactos callejeros. Se distribuyen medallas milagrosas, rosarios, folletos de la confesión y tarjetas de la Divina Misericordia. Durante Adviento y Navidad los contactos callejeros se hacían con un Nacimiento. La curia también organiza marchas del rosario, en el centro de la ciudad y hace difusión, frente a la iglesia de Santa Teresa, en Clarendon Street.

Curia Immaculata: La curia participó en la difusión previa a la Navidad y en los contactos callejeros, alrededor de City West. También llevaron un Nacimiento, al centro comercial después de recibir el permiso de la dirección del lugar. Los legionarios animaron a volver a Misa y a la práctica de la fe. Las reuniones para planificar el praesidium están en marcha. Cada praesidium debe planificar una jornada de difusión este año. La curia organiza la Misa anual por el siervo de Dios Alfonso Lambe el domingo 3 de marzo. Un praesidium distribuye cuarenta y cinco (45) revistas María Legionis cada trimestre. Los socios también son voluntarios en el albergue “Morning Star” y realizan visitas a hogares. El praesidium está planeando para este año, una Exploratio Dominicalis, en una parroquia vecina. Los socios dirigen un rosario público los miércoles por la noche durante mayo, junio y octubre frente a una estatua de Nuestra Señora, fuera de la parroquia. El título de la última reunión de patricios fue “Centrarse en Jesús”. Asistieron siete legionarios y cinco no legionarios.

Curia Gloriosa: La curia celebró el 65 aniversario de la muerte del ahora siervo de Dios Alfonso Lambe con una Misa y una jornada de difusión. En la iglesia se exhibieron pancartas relacionadas con su vida. En Maynooth, los trabajos de un praesidium son: contactos con los estudiantes, visitas a hogares, contactos callejeros, rosario público y distribución de agua bendita. En el centro pastoral se proyectó la película, “The Scarlet and the Black” (Púrpura y Negro).

INFORMES DE LAS PROVINCIAS DE IRLANDA

COMITIA:

Comitium de Elphin: El Comitium está trabajando bien en todos los aspectos de los trabajos, de la Legión de María. El praesidium de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, compuesto por seis socios activos y catorce socios auxiliares, presentó su informe anual. Su director espiritual es el Padre Larry Ebuk. Como parte de su jornada de difusión, promovieron la Adoración Eucarística y un retiro en la parroquia de “St. Attracta's Ballinameen”. El retiro atrajo a un gran número de personas y el sacramento de la reconciliación contó con una gran asistencia. El praesidium se esfuerza por incorporar nuevos socios en cada oportunidad. La Curia del norte de Elphin dio la bienvenida a su nuevo director espiritual, el Padre Franklin, a la primera reunión mensual de la curia, y este año, esperamos trabajar con él.

Comitium de Tuam: Se están esforzando con la extensión para iniciar un praesidium en Caherlistrane. Un legionario habló desde el altar y algunos legionarios hicieron difusión fuera de la iglesia, después de las Misas. El apostolado de dos praesidia con cinco y cuatro socios respectivamente, ha consistido recientemente en visitas a hogares con la Virgen Peregrina, organización y celebración de dos reuniones del Rosario, que tuvieron una gran participación, y la colocación de un altar de la Legión en la iglesia desde el día 3 al 7 de septiembre. Varias personas tuvieron a su disposición, las medallas milagrosas y los folletos para las tres causas, dispuestos en el altar de la Legión.

Comitium de Carlow: El comitium tiene tres praesidia afiliados y dos curiae. Los legionarios de la ciudad de Carlow realizan visitas a hogares en urbanizaciones, cada semana. Se están haciendo planes para visitar las clases de Primera Comunión y Confirmación. La Curia de Kildare está representada en la mayoría de las reuniones del comitium. Los trabajos son visitas a residencias de ancianos, limpieza de tumbas y un rosario semanal para niños. Cinco parejas de legionarios del praesidium de Newbridge, realizan visitas a hogares cada semana.

CURIAE

Curia de Galway: En febrero, la curia organizó y celebró un retiro de fin de semana que estuvo muy concurrido, dirigido por el Padre Colm Mannion OP y con la asistencia del Padre Declan Lohan, director espiritual de la Curia de Galway y el Padre Kellan Scott OP, para los legionarios activos de todos los consejos de Connaught en “St. Mary's Knock”. Un praesidium dirige, en nombre de una parroquia, un “Club de Fe” que atiende a niños de entre siete y once años en dos escuelas primarias durante el período lectivo. Las actividades incluyen rezar el rosario, leer el Evangelio del domingo siguiente y jugar, además de realizar diversas salidas a lo largo del año. La asistencia es alta y los niños que participan y sus familias, se están involucrando más en la vida de la parroquia.

Curia de Clonfert: Un praesidium de cinco socios presentó su trigésimo tercer (33º) informe anual. Los trabajos realizados son: visitas a personas mayores, hospitales y residencias de ancianos. Los legionarios coordinan la adoración del Santísimo Sacramento todos los domingos, la Hora Santa y el rezo del Rosario todos los martes por la noche cuando se celebra la Misa para los feligreses. Se visitaron las escuelas primarias y secundarias y se entregaron medallas milagrosas a cada alumno. La difusión es una prioridad para el praesidium,

cuyos socios celebraron una reunión en Portumna, en un esfuerzo por iniciar un praesidium allí.

Curia de Kilalla: Un praesidium de cuatro socios en Kilglass visita la residencia de ancianos local y dirige las oraciones en la iglesia la mayoría de los viernes. Los legionarios asistieron a un stand de la Legión de María en Enniscrone Show, donde se hicieron muy buenos contactos. La curia está planificando un proyecto María y Patria (MEP) para junio.

Curia Ferns: La curia está trabajando arduamente para incorporar nuevos socios para la Legión de María. Se sugirió dar una breve charla en las misas en la Catedral y realizar una jornada de difusión. El nuevo director espiritual es el Padre Michael Doyle. Hubo reuniones de patricios en los praesidia de New Ross y Coolgreaney. En ambas reuniones hubo una buena asistencia. Un socio participó en una Peregrinatio Pro Christo (PPC) en Gran Bretaña, se visitaron muchos hogares y se hicieron buenos contactos.

Curia de Achonry: El praesidium de Kiltimagh tiene un director espiritual, el diácono Martin Lynch y cinco socios. El director espiritual, está preparando a los estudiantes en el año de transición, para los premios Papa Juan Pablo II. Los estudiantes ayudan en misa y dirigen el rosario cada mañana de lunes a viernes durante el período lectivo. Los legionarios visitan a feligreses que han perdido a un ser querido y participan en muchas otras actividades parroquiales.

EUROPA

AUSTRIA

Senatus de Austria: Este año se celebrará en Austria el setenta y cinco (75°) aniversario de la Legión de María.- Extensión: Se creó un nuevo praesidium en Floridsdorf. Se creó un nuevo praesidium para siete personas de la comunidad africana que se interesaron en unirse a la Legión de María.- Informes de los praesidia: Dos praesidia aparecen en este informe. Los principales trabajos de los praesidia son las visitas a hogares y a hospitales, el apostolado en las calles y las visitas a los hogares con la Virgen Peregrina. Informes de Curia y Comitía: Todas las curiae y comitia informaron que se están esforzando por establecer praesidia en nuevas parroquias. La Curia Bruno informó de un nuevo

praesidium tras una jornada columbana. En otra curia, tres legionarios hicieron la promesa. Se organizó un matrimonio religioso para una pareja; dos personas volvieron a los sacramentos y una persona se confesó y recibió la Comunión después de cincuenta años. Se hicieron Peregrinatio Pro Christo (PPC) en Merano, en el sur del Tirol, en Italia, Hamburgo (barrio rojo), Medjugorje y una mini PPC en Villach.

Países tutelados por Austria:

REPÚBLICA CHECA: Comitium de Praga tiene catorce praesidia y cuatro curiae afiliadas. El contacto callejero forma parte de su apostolado.

MOLDAVIA: Curia Chisinau , un contacto callejero hizo que dos personas volvieran a la práctica de su fe. Un praesidium organizó una fiesta de té con una breve charla sobre el papel de María para cada cristiano. ESLOVAQUIA: Curia Travana ha sido elevada a Comitium para administrar la Legión de María en Penoz con siete praesidia.

BIELORRUSIA

Comitium de Bielorrusia: El comitium tiene once praesidia y siete curiae afiliadas. Todos los praesidia son visitados después de su informe anual. Los esfuerzos de extensión continúan. Se llevan a cabo una gran variedad de trabajos, entre ellos la distribución de la medalla milagrosa, visitas a los enfermos y ancianos, animar a la gente para ir a misa y a recibir los sacramentos, contactos callejeros en las estaciones de tren y contactos callejeros en un centro comercial cerca de la Plaza Roja.

CROACIA

Comitium de Petrinja: Informaron cinco curiae con ciento ochenta y cinco (185) socios activos y seiscientos sesenta (660) auxiliares. Los trabajos son visitas a los enfermos y ancianos, invitando a los no practicantes a volver a la práctica, rezando en una iglesia que fue destruida y rezando el rosario en un campamento de asentamiento. La curia juvenil tiene cinco praesidia con cuarenta y cuatro (44) socios.

Regia de Zagreb: Se están esforzando mucho para extender la Legión a nuevas parroquias. Tres praesidia aparecen en este informe. Los principales trabajos son

hogares, hospitales y contactos callejeros. En un praesidium, hay tres nuevos socios que hicieron la promesa. Los legionarios fueron fundamentales, a través de las visitas a hogares, para que una persona se confesara después de cincuenta (50) años. Informe de las Curiae: Curia de Nuestra Señora de Fátima con ocho (8) praesidia y veintiún (21) auxiliares vislumbraron los frutos de su apostolado con vueltas a los sacramentos después de períodos cortos y largos. Informes de los Comitium: Comitium Zadar tiene ocho praesidia y dos curiae afiliadas. Uno de los praesidia afiliados tiene su apostolado en un albergue para personas sin hogar. Se visitan personas con necesidades especiales. Los legionarios los llevan a misa, juegan juegos sociales y rezan con ellos. Comitium de Split tiene trece praesidia y dos curiae. Diez (10) personas recibieron los sacramentos después de largos períodos, dos se bautizaron y dos recibieron la confirmación.

Países tutelados por la Regia de Zagreb: BOSNIA HERZEGOVINA: Curia de Sarajevo tiene cuatro (4) praesidia con veintiún (21) socios activos y ciento sesenta (160) auxiliares. Las visitas a hogares y a hospitales son los principales trabajos. Los oficiales de la Regia visitaron la curia y conocieron mejor las difíciles condiciones en las que trabaja la curia. ESLOVENIA: Se envió una solicitud al obispo de Colje, pidiendo permiso para ampliar la Legión de María en la diócesis.

LITUANIA

Comitium de Telsiai tiene seis praesidia de adultos y un praesidium juvenil y tres curiae con veintiséis (26) praesidia. Todos los praesidia y dos curiae afiliadas han sido visitados por los oficiales del Comitium. Los trabajos son: visitas a hospitales, visitas a personas confinadas en sus casas, visitas a residencias de ancianos, visitas a hogares y contactos callejeros. Se promueve la adoración al Santísimo Sacramento y el rosario. Se hace un excelente apostolado entre los enfermos, muchos pacientes se confesaron y recibieron los sacramentos gracias al esfuerzo de los legionarios. Los legionarios de la Curia de Taurage ayudaron a organizar el congreso del “Rosario viviente” de Telsiai y la Curia está haciendo grandes esfuerzos para establecer un nuevo praesidium. Comitium de Kaunas: En octubre se celebró un congreso que tuvo mucho éxito, con muy buena asistencia y participación.

LETONIA

Comitium de Riga tiene siete praesidia y dos curiae afiliadas. El Comitium se encuentra sin secretario desde octubre pasado. Un praesidium con muy pocos socios visita el hospital local y organiza para que el sacerdote lleve la Comunión a los pacientes.

RUMANIA

Regia Satu Mare. Informe de los praesidia: La asistencia a las reuniones del praesidium es bastante buena. El apostolado incluye, visitas a los socios auxiliares, dirigir el rosario antes de la Misa, visitas a los ancianos y enfermos en sus casas y hospitales, ayudar al sacerdote y muchos otros trabajos de servicio. Informes de los Comitua y de las curiae: Se incluyen tres Comitua. En el Comitium de Oradea las reuniones se celebran el segundo jueves del mes, con una asistencia del 95% al 100%. Los legionarios dirigen el rosario todos los días antes de la Misa y organizan la Adoración del Santísimo Sacramento. Se visitan a las personas que no salen de casa, con el fin de ayudarles a recibir los sacramentos.

HUNGRÍA

Regia de Budapest: Los esfuerzos de extensión han dado como resultado la formación de tres praesidia en Tarnaleles y en otros dos pueblos con el apoyo del párroco. Informe de los praesidia: “Blood of Martyrs” informó que el número de socios se ha reducido, debido al envejecimiento de sus socios. Parte del trabajo de este praesidium es ayudar a los niños a crecer en la fe. El praesidium “Mother of Faith” dirige un rosario público y realiza contactos callejeros. Curiae: La Curia “Sagrada Familia” aumentó en tres nuevos socios y tiene dos socios en período de prueba. Sus principales trabajos son: la distribución de periódicos católicos, rosarios y medallas milagrosas, y la visita a hospitales.

POLONIA

Comitium de Praga (Barrio de Varsovia): El comitium tiene once praesidia afiliados y tres curiae. En el apostolado realizado durante el año hubo un acercamiento hacia los no católicos, visitaron a aquellos que están con relaciones, sin haber recibido el sacramento del matrimonio, visitaron a personas sin hogar, a personas que se encuentran en hospitales y en residencias de ancianos. Se distribuyeron más de novecientas (900) medallas milagrosas.

Comitium de Varsovia: El comitium imprime cinco mil (5.000) copias del boletín de la Legión de María dos veces al año. Ciento sesenta (160) obispos reciben una copia. Se creó en Zalesie un nuevo praesidium de diez socios de un grupo de edad más joven. Informe de los praesidia: Se animó a todos los praesidia a mantener la difusión en su agenda. El quiosco parroquial está abierto todos los domingos desde las 7 de la mañana hasta las 14:30 de la tarde, donde se hacen muy buenos contactos. Se realizan visitas a hospitales, dirigen el rezo familiar en los hogares y distribuyen medallas milagrosas. Muchas otras actividades de la iglesia, también están incluidas en el apostolado.

Regia de Lublin: La asistencia a las reuniones de la Regia, de los praesidia y de las curiae es buena. Ocho personas se incorporaron a la Legión de María, desde un domingo informativo. El plan para este año es incorporar más jóvenes para la Legión de María. Doce personas volvieron al sacramento de la reconciliación. También recibieron la unción de los enfermos.

AMÉRICA DEL SUR

ARGENTINA

Senatus de Buenos Aires: Una multitud de legionarios y no legionarios participaron en las ceremonias que continuaron durante tres días junto a la tumba del siervo de Dios, Alfonso Lambe. La misa se celebró en la iglesia del cementerio. Con motivo del aniversario, se realizaron visitas en grupos durante todo el día al panteón, y se abrió la verja. También se realizaron contactos callejeros en la zona turística cercana. La Regia de Mendoza inició contactos callejeros en una zona donde hay prostitución. El Comitium de Río Gallegos se extiende hasta la Antártida. Las visitas a los praesidia y curiae se realizan a pesar de las largas distancias, la nieve y el hielo.

Senatus de Salta: Han empezado cinco nuevos praesidia juveniles, por abuelas que son legionarias activas. Los nietos y sus amigos pertenecen a estos praesidia juveniles. El cuadro del Sagrado Corazón fue entronizado en una comisaría local. Los legionarios que realizan visitas domiciliarias explican a las familias la importancia de asistir a la misa dominical. Otros legionarios realizan una misión de nueve días en barrios marginales periféricos mientras se encuentran y saludan a los más pobres entre los pobres.

Senatus de Córdoba: Los legionarios de los Senatus de Buenos Aires y Salta llegaron a Córdoba el 31 de enero para iniciar el proyecto que llevarán a cabo diez legionarios durante el mes de febrero. Este proyecto contribuirá a la extensión y rejuvenecimiento de la Legión de María en la ciudad de Córdoba.

Regia de Corrientes: La Regia presentó un informe sobre el “V Congreso de Jóvenes” realizado en Corrientes. Ciento setenta y ocho (178) jóvenes de toda Argentina se reunieron durante los tres días, del 15 al 17 de julio. La conferencia recibió un mensaje en video del presidente del Concilium, Declan Lawlor, y un mensaje de apoyo del arzobispo de Corrientes, Monseñor Stanovnik, además el obispo auxiliar Larregain estaba presente en la conferencia.

BRASIL

Senatus de Belo Horizonte: Asistieron a una reunión de directores espirituales, once sacerdotes, además de una religiosa y un diácono. Fue muy productiva. Un retiro para jóvenes contó con una asistencia de cuarenta (40). Un Comitium informó de dos mil ochocientas (2.800) visitas a familias, la preparación de setenta y cinco (75) niños para la Primera Comunión y cincuenta y dos (52) jóvenes para la Confirmación.

Senatus de Ponta Grossa: Los legionarios visitaron familias y dirigieron jornadas apostólicas en barrios y calles. Distribuyeron la Comunión a los enfermos y ancianos, en los hogares y en los hospitales y entronizaron en los hogares, el Sagrado Corazón de Jesús y el Inmaculado Corazón de María.

Senatus de Recife: Los legionarios visitaron la cárcel de hombres y la cárcel de mujeres. Un grupo de jóvenes legionarios escenificó en las calles, la Pasión de Cristo. Se preparó a treinta y nueve (39) parejas y recibieron el Sacramento del Matrimonio. El Ayuntamiento homenajeó a la Legión de María en el 102 aniversario de su fundación.

Senatus de Río de Janeiro: El corresponsal del Senatus de Río de Janeiro agradece a todos en Río de Janeiro por su última comunicación y espera impaciente, más noticias de Río de Janeiro. El Concilium está encantado de enterarse del nombramiento del obispo Edson de Castro Homen, como director espiritual del Senatus y espera escuchar los detalles de las últimas elecciones de oficiales, además de los detalles ya recibidos, sobre la elección del presidente del Senatus.

Senatus de Salvador: Los legionarios visitaron a familias en conflicto y alejadas de la Iglesia. También ayudaron con la oración y con palabras de consuelo, a los jóvenes que viven en la calle, a los drogadictos, y también a algunos los enviaron a los hospitales, con el apoyo necesario. La Regia de Vitória da Conquista elevó una curia a Comitium y la Regia de Aracajú formó una curia y dos praesidia y reactivó cuatro praesidia. También organizaron la Consagración Total a Jesús a través de María, con veintisiete (27) legionarios que realizaron la Consagración.

Senatus de Santa María: Los trabajos fueron: visitas a hospitales, hogares y a los desconsolados. Se llevó la Comunión a los enfermos en casa. Realizaron un Retiro para jóvenes y participaron en un Simposio de Mariología en una Universidad. Senatus de São Paulo: Los legionarios llevan la Comunión a un gran número de enfermos en sus casas. También se están realizando visitas a las familias. Un comitium visitó a trescientas tres (303) familias, la mayoría con la imagen de Nuestra Señora, rezaron el rosario con ellos y se reflexionó sobre el Evangelio con ellos. Se realizó la Entronización del Sagrado Corazón en trece (13) hogares. Otro comitium realizó visitas y revisitas a dos mil seiscientos treinta y dos (2.632) familias. Los informes muestran muchas visitas hechas a los velatorios. Una regia informó que treinta y ocho (38) familias migrantes recibieron ayuda para encontrar refugio y empleo.

Regia de Brasilia: Una curia informó sobre el apostolado en el cementerio el día de Todos los Difuntos, teniendo excelentes contactos con los visitantes. También estuvieron presentes seminaristas legionarios y un diácono.

ASIA

MALASIA

Regia de Kuala Lumpur

Informaron cuatro curiae, dando informes trimestrales. La curia china informó de visitas de católicos en sus casas y hospitales. También se contactó con algunos no católicos.

Regia de Hong Kong

Informaron tres curiae. Están afiliados a la Curia, ciento treinta y un (131) socios activos, ocho (8) pretorianos, diecinueve (19) en prueba, veintinueve (29) juveniles y quinientos cuarenta y cinco (545) auxiliares. De los trabajos que informaron, estaban las clases para la formación de los recién bautizados con la esperanza de que puedan convertirse en legionarios; también la enseñanza del catecismo a profesores de escuelas primarias y secundarias.

INDONESIA

Senatus de Malang

Informaron: una regia, dos comitia, diez curiae de adultos, una curia juvenil y cuatro praesidia. Los trabajos fueron visitas a cárceles y orfanatos, matrimonios y la preparación sacramental. El informe de Sulawesi detallaba que la Regia tenía dos mil ciento ochenta y dos (2.182) socios activos y novecientos (900) auxiliares. Los oficiales participan activamente en las visitas a los consejos afiliados, incluidos los que están en zonas distantes, como Merauke, en West Papua.

Senatus de Yakarta

Se están adoptando medidas para establecer un comitium para las tres curiae en el sur de Yakarta. Los oficiales tienen la intención de visitar las tres curiae en el norte de Yakarta, con miras, a elevar una a Regia. De los trabajos que informaron, uno era, la alfabetización a personas en extrema pobreza. El praesidium universitario está compuesto por veinticuatro (24) socios.

Senatus de Kaupang

El Concilium agradece vuestra última correspondencia y espera escuchar vuestras últimas noticias en el próximo informe.

SINGAPUR

Senatus de Singapur

De los trabajos que informaron, están la organización de retiros y actos al aire libre, la visita a los ancianos llevándoles la Comunión y el rezo del rosario en

velatorios y funerales. Asistieron treinta (30) a una jornada de formación espiritual organizada por la curia juvenil. La Curia inglesa de Brunei en Malasia Oriental realizó contactos callejeros. La Curia filipina celebró su Misa de aniversario en septiembre y su reunión en noviembre.

COREA

Senatus de Seúl: Informaron dos comitia, con ochocientos noventa y un (891) y seiscientos veintinueve (629) socios respectivamente. A partir de enero de este año la publicación de la revista mensual se trasladará al museo de la Legión de María de Mokpo. En la reunión de septiembre, el director espiritual del Senatus dijo: “Oramos para que Dios escuche nuestras peticiones a través de la intercesión del hermano Duff. Espero muchos milagros que conduzcan a la beatificación y canonización del hermano Duff”.

Senatus de Gwangju: Los informes al Senatus muestran muchos trabajos realizados, entre ellos, el contacto con católicos, tanto no practicantes como recién bautizados, también con aquellos que están en hospitales y orfanatos. Un comitium en la reunión de enero informó de cuarenta y tres (43) bautismos y doscientos cuarenta y tres (243) vueltas a los Sacramentos. Durante el período, también se inscribieron noventa (90) socios activos y sesenta y tres (63) auxiliares.

Senatus de Daegu: La mayoría de los informes de los consejos muestran un apostolado variado realizado y la incorporación de socios activos y auxiliares. La Curia GuWon Pyong informó de una jornada de difusión, en un complejo recién construido de mil seiscientos diez (1.610) hogares. El contacto en la calle se realizó como alternativa a la llamada a cada apartamento. Se contactó a muchos católicos no practicantes, así como a posibles conversos. El Senatus ha restablecido el contacto con las curiae en China, interrumpido por el Covid.

JAPÓN

Senatus de Osaka. Comitium de Kioto: el praesidium Madre del Salvador, fundado en 1951, celebró recientemente su reunión número tres mil trescientos treinta (3330). Gracias al esfuerzo del director espiritual, se inscribieron cinco nuevos socios, tres de ellos eran jóvenes. Un praesidium afiliado a la iglesia en Imaichi visitó a una madre y a su hijo durante dos años, y continuó cuando se mudaron a vivir de forma independiente y tras la muerte del hijo. Esta visita fue

de gran beneficio para la familia. En el mismo praesidium, un socio auxiliar volvió a ser socio activo después de quince años. Al día siguiente el vicepresidente se fue a la recompensa eterna, después de rezar el rosario. El esposo de un socia fallecida envió una tarjeta de Año Nuevo a los socios a quienes saludó como “Ave, Ejército de María”. Los socios se sintieron muy alentados por este título. El praesidium en la iglesia de Koschien, Curia de Hanshin, está planeando un grupo de estudio bíblico como medio de difusión. Las sesiones de preguntas y respuestas que están resultando muy útiles, ahora siguen a los informes de las reuniones del Senatus.

TAIWÁN

Los legionarios del decanato de Taipei están haciendo difusión activamente, para reemplazar a los legionarios que no han vuelto desde el covid. Como resultado, han aumentado con algunos socios nuevos. Los oficiales de la Curia, están apoyando nuevos praesidia en la parroquia de Hiben Dingoing y el municipio de Janshi. El apostolado de la Legión incluye trabajo con los jóvenes en las parroquias donde llevan a niños de escuelas afiliadas para visitar la iglesia y guiarlos en las oraciones. Otros de los trabajos que informaron, son la oración en los hogares de las familias y la realización de servicios de sala de oración en varios hospitales. Madres solteras y madres de niños discapacitados fueron invitadas a una misa especial el Día de la Madre. Los legionarios participaron en la ceremonia de iluminación navideña, organizada por la diócesis y realizada en una plaza pública. Los legionarios también realizan un apostolado con las tribus indígenas.

Nuevo postulador de la causa del siervo de Dios, Alfonso Lambe

La hermana Mary Murphy propuso formalmente en la reunión del Concilium de febrero de 2024, el nombramiento del Dr. Waldrey Hilgeman como postulador de la causa del siervo de Dios Alfonso Lambe. Esto fue secundado por la hermana Lóirín O' Leary.

Disponibilidad de publicaciones de la Legión de María en otros idiomas además del inglés

El hermano Phelim Lally hizo una presentación muy completa sobre las publicaciones extranjeras, actualmente disponibles en el Concilium para los legionarios de todo el mundo. Informó a todos, que el Manual de la Legión de María está disponible en treinta y siete (37) idiomas, Tesseractas en cuarenta y seis (46) idiomas, tres folletos de las Causas en siete (7) idiomas, folletos de la medalla milagrosa en doce (12) idiomas, libros y folletos en veintisiete (27) idiomas con misales y evangelios disponibles en siete (7) idiomas.

Destacó la importancia de tener materiales disponibles para las personas en el idioma que leen, particularmente para los legionarios activos y auxiliares. También subrayó la necesidad y el valor de tener materiales disponibles en una variedad de idiomas cuando participamos en extensión y reclutamiento. Recomendó que todos nos equipemos con publicaciones de la Legión de María en varios idiomas y organicemos dicha literatura para que podamos distribuirla fácilmente a los contactos que encontremos. Esto facilitará el contacto inicial que las personas experimentan con la Legión de María siendo muy acogedor y positivo.

Se puede contactar con el hermano Phelim en asttrvexillum@legiomariae.ie. El hermano agradece enormemente las consultas sobre cualquier requisito que tengáis con respecto a materiales en varios idiomas y le encanta preparar sus pedidos y empaquetar y publicar paquetes. Quizás todos podríamos reflexionar sobre cómo podemos contribuir a este trabajo tan importante con él, considerando las necesidades lingüísticas de aquellos que conocemos y encontramos, equipándonos con las publicaciones relevantes y así participar en derribar las barreras del idioma y abrir las puertas para una mayor extensión de la Legión de María para todos en nuestros propios círculos y, en última instancia, para todas las personas en todo el mundo.

El Acies

El Manual (p.173) nos dice que el Acies, una palabra latina que significa “un ejército dispuesto en orden de batalla, designa con propiedad la ceremonia en la que se reúnen los legionarios de María para renovar su homenaje a la Reina de la Legión, y para recibir de Ella fuerza y bendición para otro año más de lucha contra las fuerzas del mal”.

El Manual (p. 201) también nos dice: "El Acies tendrá lugar el 25 de marzo o en una fecha lo más cercana a esa".

Se nos recuerda la necesidad de subrayar la importancia de que acudan todos los legionarios al Acies, que es la “función anual central de la Legión” (Manual p.173). Afirma: “La idea fundamental de la Legión, en que estriba todo lo demás, es que se trabaja en unión con María, su Reina, y bajo su mando. El Acies es una declaración solemne de dicha unión y dependencia, la renovación -individual y colectiva- de la declaración legionaria de lealtad. Si algún legionario, pues, pudiendo acudir a la función, no acude, da a entender manifiestamente que no tiene nada o muy poco del espíritu de la Legión, y que no la beneficia gran cosa con haberse alistado en sus filas. La pertenencia de dichas personas no es un bien para la Legión”.

Se refiere a “Una Síntesis Mariana” (p.424-426 en el Manual), diciendo en la p. 203 que “Quizás la Síntesis” podría ser tema de lectura espiritual y de la allocutio en la junta del praesidium precedente al Acies. Se ha sugerido que se use también como el acto colectivo de consagración en la ceremonia misma”.

La verdadera devoción a María

El manual (pág. 1) habla de la Legión como “para servir a la Iglesia, en su perpetua lucha contra el mundo y sus fuerzas nefastas”. Sabemos que esta es una batalla para nosotros los seres humanos dada nuestra naturaleza pecaminosa y, sin embargo, estar en la Legión exige de nosotros que participemos activamente en la batalla. La verdadera devoción a María es muy importante para nosotros.

“Toda nuestra perfección consiste en estar totalmente unidos y consagrados a Jesucristo; y por tanto la más perfecta de todas las devociones es, sin duda

alguna, la que más perfectamente nos conforma, une y consagra a Jesucristo, se sigue que, de todas las devociones, la que más consagra y adhiere el alma a Nuestro Señor es la devoción a su santa Madre, y que cuanto más se consagra un alma a María, más se consagra a Jesús”.

San Luis-María De Montfort en “La verdadera devoción a María con preparación para la consagración total” 2010, p. 65, Clásicos TAN.

San Luis María De Montfort ha escrito extensamente para ayudarnos a comprender la verdadera devoción a María. Aborda aspectos como las verdades fundamentales de la devoción a la Santísima Virgen, la Naturaleza, Motivos, Efectos Maravillosos y Prácticas de la Verdadera Devoción a María. Sus escritos sobre la falsa devoción a la Santísima Virgen y los falsos devotos, hacen que su lectura valga la pena y también nos ayuda a alcanzar una evaluación honesta de dónde nos encontramos con respecto a la Verdadera Devoción a María y qué áreas pueden necesitar atención.

El manual pág. 22 dice de la Verdadera Devoción a María que “si la devoción ha de ser en verdad un tributo legionario, debe ser una parte esencial de la Legión, tanto una obligación de los miembros como la reunión semanal o el trabajo activo: todos deben participar en él en una unidad perfecta”.

Sabemos que podemos comenzar la preparación de 33 días para la Consagración a Nuestra Señora en cualquier momento y, a menudo, tendemos a seleccionar un día festivo de Nuestra Señora como fecha de Consagración.

Es posible que en este momento muchos legionarios estén llevando a cabo la Consagración de 33 días a Nuestra Señora en preparación para el Acies anual que, como se mencionó anteriormente, es la consagración anual individual y colectiva de los legionarios a Nuestra Señora.

Para aquellos que no lo están haciendo actualmente, o no lo han realizado por un tiempo, pueden estar interesados en unirse a la Verdadera Devoción a María que comienza en el Canal de Gracia de María el domingo 10 de marzo que se menciona a continuación. Sería muy agradable para Nuestra Señora que nosotros guiáramos a otros, tanto legionarios como no legionarios, a la Consagración de 33 días a María también.

Algunas reflexiones del Manual

El extracto seleccionado para este mes es

Verdadera Devoción a María (p. 1)

Es deseable que se complete la práctica de la devoción legionaria a María y se le dé el carácter distintivo que ha sido enseñado por San Luis María de Montfort bajo los títulos de “La verdadera devoción” o la “Esclavitud de María”. y que está consagrado en sus dos libros, “Verdadera Devoción a la Santísima Virgen” y “Secreto de María”. (Manual de Legión, capítulo 6.5).

“Además, la espiritualidad mariana, como su correspondiente devoción, encuentra una fuente muy rica en la experiencia histórica de las personas y de las diversas comunidades cristianas presentes en los diferentes pueblos y naciones del mundo. A este respecto, quisiera recordar, entre los numerosos testigos y maestros de esta espiritualidad, la figura de san Luis María Grignon de Montfort, que propone la consagración a Cristo por manos de María, como medio eficaz para que los cristianos vivir fielmente sus compromisos bautismales. Me complace constatar que también en nuestro tiempo no faltan nuevas manifestaciones de esta espiritualidad y devoción”. (Papa Juan Pablo II: Redemptoris Mater, 48)”

“Es intrigante que la Legión comience inmediatamente después de lo que podría llamar un “debate patricio” sobre el tema de la Verdadera Devoción, como si las mentes de los futuros socios tuvieran que estar completamente aclimatadas a María antes de que fueran aptos para ser socios; antes de que pudieran convertirse en la Legión de María”. (Frank Duff: Virgo Praedicanda, 21).

“El hecho es que no se puede enfatizar demasiado el valor de la Verdadera Devoción como complemento del Manual y de todo el sistema de la Legión. Las palabras de fuego de San Luis María elevan a Nuestra Señora desde el nivel de la pura doctrina y le dan sustancia como persona, nuestra Madre íntimamente encargada de nuestras vidas, absolutamente indispensable para nosotros, nuestra Reina, nuestra líder, cuyo solo pensamiento inspira coraje y estimula a uno a emprender lo imposible”. (Frank Duff: Victoria a través de María, 39)

Los siguientes libros sobre la Verdadera Devoción a María están disponibles en el Concilium:

Tratado sobre la verdadera devoción a la Santísima Virgen (San Luis María de Montfort)

El Secreto de María (San Luis-María de Montfort)

El Camino De Montfort (Frank Duff)

La verdadera devoción a María (Rev. Michael Kennedy, CC)

Canal de Gracia de María y la
verdadera devoción a María

El Concilium está muy agradecido a todos los que trabajan tan fielmente en el funcionamiento del Canal de Gracia de María, y a todos los que promueven y sintonizan el Canal de Gracia de María.

El Canal de Gracia de María es un regalo espléndido para todos, funciona todas las noches a las 20:00 (GMT) y está disponible gratuitamente para que todos en todo el mundo recen, con verdadero espíritu legionario, las oraciones y el rosario de la Legión de María con personas de todas partes del mundo.

La Consagración de 33 Días comenzará en el Canal de Gracia de María el domingo 10 de marzo de 2024, Día de la Madre, y finalizará el jueves 11 de abril de 2024, víspera de la Fiesta de Nuestra Señora de la Caridad, Cuba.

ID Zoom: 811 4983 3503

Contraseña: 876433

Todos son bienvenidos

Reunión de PPC

Una invitación a todos los legionarios activos

Fecha: Sábado 24 de febrero de 2024

La sesión de la mañana para los organizadores de la PPC comienza a las 10:30

La sesión de tarde para todos los legionarios interesados en la PPC comienza a las 14:00

Lugar de celebración: De Montfort House, Morning Star Avenue, Dublín 7, D07 VA 03.

Misa anual por el siervo de Dios Alfonso Lambe

Domingo 3 de marzo a las 12:30 en la Iglesia de “St. Agnes”, Crumlin, Dublin 12, D12 KC 99.

Celebrante y predicador: Padre Tony O' Shaughnessy, PP Parroquia de Crumlin.

La misa se retransmitirá en directo en www.crumlinparish.ie/watch-live

Aparcamiento a la derecha de la iglesia.

Autobuses 54, 83, 150, 9.

Nuestra Señora te necesita

Invitación a todos los oficiales de Dublín (oficiales de Curia y oficiales de praesidia)

Fecha: Sábado 2 de marzo de 2024

Comienzo 10:00 de la mañana

Lugar de celebración: De Montfort House. Morning Star Avenue. Dublín 7. D07 VA 03.

Concluye con una misa a las 4 de la tarde

Reunión “convocados a la acción” 2024

Invitación a todos los legionarios activos de Irlanda.

Date: Sábado 16 de marzo de 2024

Lugar: Dominican College, Newbridge, Co. Kildare.

Comienzo: 10:00 de la mañana

Finaliza: Santa Misa a las 4 de la tarde
